

# 24Jam

## Kapolsek Selaparang Safari Kamtibmas dan Jumat Curhat di Lingkungan Karang Tatah

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Nov 2, 2024 - 00:44



Mataram NTB - Kapolsek Selaparang Iptu Muhammad Baejuli SH., melaksanakan Safari Kamtibmas sekaligus jumat curhat dalam rangka menciptakan dan memelihara Situasi Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Selaparang, Jumat (01/11/2024).

Kegiatan ini berlangsung di Masjid Al Ikhlas lingkungan Karang Tatah, Kel. Nonjok Timur, Kec. Selaparang, Kota Mataram yang dihadiri tokoh dan masyarakat setempat.

Mengawali kegiatan tersebut, Kapolsek Selaparang beserta rombongan dari Polsek Selaparang melaksanakan shalat jumat berjamaah dan dilanjutkan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas sekaligus berdialog dengan masyarakat di lingkungan tersebut.

Pada kesempatannya Kapolsek Selaparang mengajak masyarakat untuk ikut serta dalam memelihara dan menjaga kamtibmas di tengah masyarakat. Salah satu yang bisa dilakukan oleh masyarakat dengan memperhatikan aktivitas dari seluruh anggota keluarga agar jangan sampai melakukan sesuatu hal yang dapat merugikan diri sendiri serta menimbulkan gangguan Kamtibmas.

Selain pesan kamtibmas yang disampaikan Kapolsek juga berkesempatan melakukan dialog dengan masyarakat guna menyerap informasi serta hal-hal yang dirasakan mengganggu kenyamanan warga masyarakat.

“Kami berharap melalui informasi yang kami terima dari masyarakat diharapkan dapat menjadi masukan sehingga kita dapat menentukan apa yang harus diperbuat oleh Polsek Selaparang, “ucapnya.

Selain safari Kamtibmas dan jumat curhat beberapa langkah yang sudah kita laksanakan dalam rangka menciptakan Situasi Kamtibmas salah satunya Suling (Subuh Keliling) dimana program ini kita laksanakan pada setiap Shalat Subuh.

“Kita mencoba membangun silaturahmi dan komunikasi dengan masyarakat secara intens. Dengan Subuh Keliling ke Masjid-masjid yang ada di wilayah hukum, diharapkan dapat menghimbau masyarakat agar selalu menjaga Situasi Kamtibmas, “jelasnya.

Secara keseluruhan situasi Keamanan masyarakat di wilayah hukum Polsek Selaparang hingga saat ini masih terpantau Kondusif.

“ Ini berkat upaya kita bersama dengan para tokoh dan masyarakat di semua lingkungan di wilayah Kec. Selaparang, “pungkasnya. (Adb)